

令和4年度 帰国報告会及び総会

令和4年6月11日（土）に山口県セミナーパークで「帰国報告会」と「総会」を行いました。

今年3月に、ローリー日本語補習校（アメリカ）、シンシナティ日本語補習校（アメリカ）、バンコク日本人学校（タイ）、青島日本人学校（中国）に派遣されていた4名の先生方が帰国されました。

この日は、アメリカの補習校に校長として派遣されていた2名の先生が出席くださり、帰国報告をしてくださいました。お二人は、以前現職としてバンコク日本人学校（タイ）、チャンギ日本人学校（シンガポール）に派遣されており、今回はシニア派遣として2回目の海外教育施設ということでした。コロナ禍の取組、管理職としての学校運営、アメリカの文化等、貴重な経験の数々をお話いただきました。



その後、総会を行いました。本年度は、コロナ禍以前に取り組んできた活動の充実をめざし、夏季研究大会を8月10日（水）に終日で実施するように計画しています。



研究大会は、

- 午前中に【第1部】帰国報告会
- 【第2部】JICA 中国によるワークショップ
- 午後から【第3部】山口県在住外国の方とのおしゃべり（ワールドカフェ）
- 【第4部】直山木綿子氏（文科省初等中等教育局視学官）の講演

を計画しています。